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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental, que seja enviado expediente ao
Marcelo Aguilar Iunes, Diretor-Presidente da Fundação de Esporte de Corumbá, solicitando que a quadra
de areia do Centro Multiplo Lucílio de Medeiros, seja arrumada, para que seja colocada uma rede para a
implantação dos seguintes esportes: Beach tennis e do Futvolei e para a instalação de um chuveirão. 

JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Munícipes presentes, essa demanda me foi
solicitada pelos esportistas que frequentam a quadra de areia, que me informaram que o local precisa de
uma manuteção e para a implantação desses esportes uma vez que o Pantanal Extremo se aproxima e
devemos fomentar os esportes na nossa cidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Setembro de 2017

  

Rufo Vinagre
1º Secretário(a) - PSDB
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